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臺北市立中崙高中 113學年度第 1學期 1月份 

國中導師會議紀錄 

會議時間：114年 1月 8日（三）上午 11：10 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                                 記錄：羅慧明   

主席：吳校長銘祥 

壹、 導師補充建議事項  

一、 802導師: 請問國九長期缺席的學生，不確定是否為特殊生需個案處

理，是否有哪個處室需告知任課老師如何給分？ 

校長回應：如為特殊生，我們於學期初會召開「個別化教育計畫

(IEP)」會議，並依此計畫進行給分方面等的特殊化處理，會議結果

也會通知相關人員包含任課老師。如非特殊生，而係學期中發生的輔

導個案，我們也會召開個案會議，並依會議結果請相關人員協助。如

老師們未收到任何通知，即可依成績評量辦法等判斷給分。另提醒行

政處室，因長期缺課恐會影響學生畢業證書之授予，畢業前請務必將

相關資訊傳達予家長。 

905 導師:特教組期初召開之「個別化教育計畫(IEP)」會議，通常僅

邀請導師，沒有邀請任課老師。會議開完後，也不確定是否會將結果

通知任課老師。 

校長：一般而言，「個別化教育計畫(IEP)」會議結果如需就授課或

給分方式進行調整，都會通知任課老師等相關人員，但也有可能因為

保密需要，而有其他作法。因今天輔導室主任及特教組長皆公出，故

會後我們會就此再與輔導室確認。 

秘書：長期缺課包含中輟生及長期請假(非特殊生)，後者可依一般成

績評量辦法給分。但請輔導室和學務處特別留意的是，長期缺課將影

否學生可領畢業或結業證書，相關資訊務請轉知家長及學生。 

學務主任：據我所知，即使是特殊生，也不是每科都需老師特別給

分，最後仍會依會議評估結果，就有需要特別給分的科目通知該科老

師，以上也提供老師們參考。 

二、 704導師: 本班外掃區為二樓近實研組之女廁，去年在聖誕節活動
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時，於走廊發現排洩物兩次，近期亦發現有人上在垃圾桶內，請大家

協助宣導，並協助學生養成良好的衛生習慣。 

學務處回應：好的，我們會加強巡視及宣導。 

三、 701導師: 有關上週所發「由各班家代具名發放的講義購買意願調查

表」，可否再說明一下？ 

教務處回應：那張調查表是我們與家長會一起擬訂的，我們有請家長

會長和導師說明他們需要大家的協助，以決定班上要訂購哪一套講

義，這也提供老師知道學生想法的一個管道，如果有些學生有些特別

想法，我們就尊重他，如果大家無特別想法，也許作法就和之前一樣

就可以。 

707導師:如果家長說想要介入呢？ 

校長：我幫忙補充一下，家長其實是想要幫忙老師，怕有些事情老師

們不方便說，家長會長後來掌握到的資訊是原來只要幫忙這個問卷就

可以了，所以老師班上如果有家長想幫忙，只要和他說請幫忙讓其他

家長知道此問卷就可以了，其他的我們來做，也就是問卷的發動，請

家長幫忙，但調查結果提供老師們做後續訂購的參考。 

801 導師: 該調查表中，說到「家長代表也會與學校老師協調以下事

項：1.對於孩子在練習過程中產生的問題，老師將提供講解與概念釐

清的支持。2.老師可運用教學影響力，幫助孩子規劃學習進度，並督

促按時完成練習。」因講義不能帶來學校，我們也沒辦法督促學生

寫，所以這兩項難以執行。所以如果家長勾選「願意」，但最後因

「正常教學」導致實務上無法執行，會否造成家長來質疑老師？另

外，我們也發現此問卷未在家長群組出現，再就是家長要協助訂購 

節，會否各班後續找廠商價錢不一？最後，家代是有工作的，如額外

多此工作，是否造成之後難以找到家代人選？ 

教務處回應：如老師最後使用的不是自編講義而是坊間的測驗卷，家

長會認為這可以說是家長拜託教師講解的；至於班上家長群組未討論

一節，我們會請家長會轉知各班家代將此問卷帶到家長群組討論。 

四、 801導師:我們班家代的孩子沒有參加露營，露營時要家代出錢不太合

理。所以，我本來有和孩子說家代是沒有義務出這個錢的，我們班也

決定不吃雞排，但最後我們班還是有吃到雞排。 

802 導師:本班家代經濟狀況不太好，「請家代出雞排的錢」會否是不
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樂之捐？ 

學務主任：有關各年段會長邀請家代出錢訂購校外教學的雞排一事，

是每年家長會的美意，今年家長會有發現部分班級訂購方面有些問

題，但仍希望所有學生都能享用美味雞排，所以經費不足部分，已由

家長會以相關經費支應。 

五、 901導師:近期班上發生一些學生事件，感謝輔導室家忻老師及生教翊

誠組長及時且有效的協助處理，我們深覺被溫暖地關照到！ 

學務處回應：謝謝老師的回饋。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充 

(一) 國九寒輔下午有作文營隊，目前計 24位報名，尚餘少數名額，請

鼓勵學生報名。 

(二) 昨天發下國七八科學營隊資料，歡迎報名。 

(三) 今年無寒假作業，但鼓勵自學計畫，請協助指導學生多作創意發

想。 

二、 學務處補充 

(一) 國九畢冊編輯委員進度掌握及設計成果良好，履獲指導老師稱讚。 

(二) 今年開始試辦清寒學生早餐券發放，導師應有收到 email，也有同

步寄給學生及家長，請協助提醒。 

(三) 未來各班如有舉辦 30人以上的校外教學活動，請事先告知地餐，

以減少備餐，避免剩食過多。 

三、 總務處補充 

我們預訂於結業式後開始跑道修整工程，初期以內圈跑道為主，外圈部

分會用三角錐標示，請寒輔上課老師多加留意。 

參、 主席指導與裁示  

一、 有關社大垃圾，已積極和社大討論，但有時是老人家忘記帶走，而非

故意亂丟，尚請師生見諒。針對忘記帶走的情形，本校也提出建議方

案，也就是當同學發現社大忘記帶走的垃圾時，請交給社大，社大再

提供獎品或獎金給同學，這部分已請總務處和社大商議中。老師們如

有其他想法，也請不吝告知。 
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二、 學期即將結束，各項收尾工作如成績評量、敘獎等，有勞各位老師費

心，另國九結業式後即開始寒輔課程，辛苦老師了，非常謝謝。 

肆、 臨時動議： (無)  

伍、 散會：12時 10分。 


